



Assistance de l'Armée du Salut suite aux séismes en Indonésie



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

En Indonésie, l'Armée du Salut offre une assistance médicale aux personnes touchées par la série de séismes qui ont frappé l'île de Lombok.

Un séisme de magnitude 5,9 a frappé le 29 juillet, suivi par des séismes de magnitude 7 et 5,9 les 5 et 9 août. Le bilan officiel fait état de 259 décès, mais selon les autorités provinciales et les médias locaux, le nombre total serait plus proche des 350. Selon le gouvernement, plus de 1 400 personnes ont été blessées et au moins 156 000 déplacées.

Une équipe du Quartier Général territorial de l'Armée du Salut en Indonésie s'est rendue à Lombok et a concentré son attention sur la région autour du village de Gangga, résidence d'environ 1 000 personnes. Les habitants ont dit que l'Armée du Salut a été la première à visiter la région depuis le tremblement de terre initial. L'équipe a immédiatement distribué une petite quantité de riz, de nouilles, de sucre et de bouteilles d'eau à la population affectée. L'Armée du Salut prépare maintenant une réponse plus importante.

Soins vitaux et assistance aux personnes touchées

Des plans sont mis en place pour engager les équipes médicales des hôpitaux de l'Armée du Salut à Surabaya, Turen et Semarang, pour apporter une assistance et des services médicaux. Au début, deux équipes médicales seront déployées, chacune composée de deux médecins et de quatre infirmières, qui se relayeront. Une catastrophe comme celle qui s'est produite à Lombok accroît souvent les risques d'épidémies de diarrhées et de maladies, ainsi que le risque de malnutrition chez les enfants et d'autres personnes vulnérables. Les équipes médicales se concentreront donc sur le traitement des blessures, la vaccination, les services de soins aux mères et aux enfants, les services d'alimentation et la promotion de la santé et de l'hygiène.

Un personnel spécialement formé au sein de l'équipe offrira également des soins psychologiques et des conseils en traumatologie. Ils se pencheront en particulier sur les indices de traumatismes chez les enfants, qui peuvent manifester des signes de détresse, de chagrin, de confusion et de peur d'être séparés des membres de leur famille.

En plus du soutien médical, l'Armée du Salut prévoit également de distribuer de la nourriture aux enfants, des vêtements et des articles d'hygiène, de l'eau potable et des colis de nourriture aux familles.

Auteur

La Rédaction / Salvation Army IHQ

Publié le

13.8.2018